



Aviación Naval 102 años

armada.cl



Concón. Viernes 14 de marzo en la base Aeronaval de Concón se llevó a cabo el aniversario número 102 de la Aviación Naval, la cual contó con la participación del Comandante en Jefe de la Armada, Almirante Juan Andrés De La Maza; de la Alcaldesa de Viña del Mar, Macarena Ripamonti y del Alcalde

de Concón, Freddy Ramírez, además de representantes del alto mando naval e invitados especiales.

En el marco del aniversario, el Comandante en Jefe de la Armada, mencionó "en esta oportunidad queremos destacar dos hitos importantes de la Aviación Naval, uno, es rendir un homenaje a Don Claudio Bunster, científico destacado de nuestro país que ha estado con nosotros desarrollando los proyectos "Hielo" desde el año 2002 y, además, el aterrizaje del primer avión P-3 "Orión" de la Armada de Chile en la latitud 80°, sobre una pista de hielo" agregó.

Durante el transcurso de la ceremonia, se hizo un homenaje a los pilotos caídos en acto del servicio. Además, se hizo entrega de un reconocimiento al personal de Gente de Mar y Oficiales, con 50 años como especialistas en Aviación Naval. Durante su discurso, el Comandante de la Aviación Naval, Contralmirante Ricardo





Chiffelle destacó la importancia de la especialidad en las labores que realiza la Armada y también hizo un repaso a lo largo de la historia, “cada vez que una aeronave de la Aviación Naval está en el aire, no es más que el resultado de la tarea bien hecha de un gran equipo” concluyó.

Condecoración a la dotación del P-3 “Orión”

Durante la ceremonia, el Almirante De La Maza, condecoró a la dotación que participó en la hazaña y señaló “quiero resaltar el profesionalismo, la pericia marinera y el espíritu de cuerpo que hicieron posible que pudieran aterrizar en las condiciones que lo hicieron”.



Cabe recordar que, el sábado 7 de diciembre del 2024, la Aviación Naval logró un hecho histórico, el primer aterrizaje de una unidad aeronaval en la estación Polar Científica conjunta “Glaciar Unión” ubicada en la latitud 80° sur, en el Territorio Chileno Antártico.

❖ [Extracto armada.cl](#)